



# ひよこぐみだより 12月

2020年12月1日 保土ヶ谷保育園

ひよこ組担任

## 最近のひよこ組の様子

朝晩の寒さに冬の訪れを感じるようになりましたが、ひよこ組の子どもたちは元気いっぱいです。鼻水が出ている子もありますが、ティッシュをあげると自分で鼻の下を拭いて「はい」と渡してくれたりゴミ箱に入れたりしています。

お散歩へ出かけることも増え、短い道のりですが順番に保育者と手をつないで歩いたり、立ち乗りバギーでバランスをとって移動できるようにもなってきました。歌をうたったり、道草もしながら楽しく散歩しています。公園では落ち葉や木の実を見つけて手に取ったり、足で踏んで音を楽しんだり、ルールのないかくれんぼなども楽しみ、思い切り身体を動かして遊んでいます。

子ども同士の関わりも増え、手をつなぎ合ったり、顔を見合わせて笑いあったりしている姿は、本当にかわいいです。今月も、新しい関わりが見られるのが楽しみです。

個人面談ありがとうございます

ございました！

11月の個人面談では、お忙しい中ご出席くださり、ありがとうございました。短い時間でしたが、お子様の成長について、園やお家での様子をお話することができ、有意義な時間となりました。

また、これからも気になること等がありましたら、いつでも、お声掛けください。



## 好きな絵本・手遊び

絵本

- いただきます
- すごいね じょうずだね
- あがりめ さがりめ
- きゅっ きゅっ きゅっ

手遊び

- とんとんアンパンマン
- ちょちょちあわわ
- あたま かた ひざ ポン



## 今月の活動

天気の良い日には、なるべく散歩に出かけ季節を感じていきたいと思います。

お部屋でも新聞・段ボール遊びや、マット・巧技台など身体を動かす遊びを中心に、クレヨン・絵の具・米粉粘土など様々な体験を楽しんでいきたいと思います。



## おねがい・お知らせ

・エプロン、靴下、上着の名前が消えやすいようです。子どもたちが自分でやろうとして、あちこち持って歩くことが増えてきました。何度もお手数をおかけしますが、記名が薄くなっていないかをご確認ください。

★今年も残り1か月となりました。4月から色々ご協力くださり、ありがとうございました。

冬休みはゆっくりお過ごしください。来年もよろしくお願ひします。